

## Participan Diputados guantanameros en análisis de Proyectos de Leyes

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 26 Octubre 2021 09:07

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 600



Los

Diputados guantanameros al Parlamento cubano, como los de todas Cuba, participan en el análisis de nuevos Proyectos de Leyes, como parte del Séptimo Período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, correspondiente a su IX Legislatura.

Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado, explicó que nuevamente por la vía de videoconferencia los Diputados al Parlamento cubano del país vuelven a analizar los Proyectos de Ley de los Tribunales Populares, Ley del Proceso Administrativo, Ley Código de Procesos y Ley del Proceso Penal.

Por [Guantánamo](#) participan sus 31 Diputados al Parlamento cubano, 21 de ellos desde el más oriental y montañoso territorio del país, junto a Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de la provincia.

En opinión de Rubén Remigio Ferro, Presidente del Tribunal Supremo, quien tuvo a su cargo la presentación de los proyectos de Leyes, “con su entrada en vigor se refrenda nuestra Constitución socialista y los derechos de garantía penal para todos los ciudadanos”.

Por su parte el Diputado Yusuam Palacios Ortega señaló “que estos proyectos son muestras de una mayor justicia social, propio del proyecto social que perfeccionamos y defendemos”.

## **Participan Diputados guantanameros en análisis de Proyectos de Leyes**

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 26 Octubre 2021 09:07

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 600

---

Luego de valorados los señalamientos realizados por los Diputados y de la población por correo electrónico, de estos Proyectos de Leyes se someterán a consideración y aprobación en la sesión plenaria de la Asamblea Nacional el próximo 28 de octubre.